

Tagesskifahrt Mühlbach am Hochkönig

Ein bunter Mix an Skifahrern aller Altersklassen beteiligte sich bei der diesjährigen Tagesskifahrt nach Mühlbach am Hochkönig. Das großzügige, weitläufige Skigebiet zeigte sich mit der Sonne hinter dünnen Schleierwolken von seiner schönsten Seite; im Mittelpunkt der stets allgegenwärtige Hochkönig.



Neben den zahlreichen Pisten für alle Ansprüche erfreuen die zahlreichen Skihütten – optisch und kulinarisch eine schöner als die andere – auch den leidenschaftlichsten Skifahrer und lassen einen Skitag zum Erlebnis werden. Vor allem wenn er unfallfrei zu Ende geht und mit dem Bus eine entspannte Heimreise bevorsteht.



Dass für uns patriotischen Lichtenbergern Vincent Kriechmayr in Hinterstoder den Sieg im Super-G holte, vollendete letztlich einen erfolgreichen sportlichen Tagesausflug mit dem legendären Tupfen auf dem i.

So gesehen dürfen wir uns bereits heute auf die nächste Tagesskifahrt freuen
Rudi Abel



